



## Saint-Brieuc

# Quels sont les mouvements commerciaux ?

**Le dossier du lundi.** Une enseigne de burgers, une cave, un magasin de lingerie... Les nouvelles boutiques fleurissent ou sont annoncées, en ce début d'automne. Inventaire (non-exhaustif).

En ce début d'automne, ça frémit dans le centre-ville. Si des fermetures sont à constater, plusieurs ouvertures vont se suivre dans les prochaines semaines. Tour d'horizon.

### Rue Saint-Guillaume

Après les inondations de juin, le magasin de décoration, Kraft, a rouvert samedi. Il a fallu quelques mois pour remettre en état la boutique, ouverte il y a un an.

Depuis le 28 septembre, une nouvelle enseigne de lingerie, Orcanta, a ouvert au premier étage de Burton. « **L'espace était vide depuis sept ans**, rembobine Alain, responsable de Burton, qui cherchait un moyen pour créer du flux supplémentaire. **Un actionnaire, Thierry Le Guénic, possède la marque Orcanta, et nous avons décidé de créer une boutique dans la boutique. L'accès se fait par Burton** ».

L'agence immobilière Espaces atypiques annonce son arrivée, au milieu de la rue. Installé entre les rues Saint-Guillaume et Charbonnerie, LB Artefact, qui recycle des banderoles événementielles pour les transformer en sacs à main, ferme et quitte Saint-Brieuc pour se déplacer à Paimpol.

### Place Glais-Bizoin

Au rang des nouveautés, SEA, les architectes briochins précédemment

basés au Légué, ont ouvert une agence.

Les locaux de Noj et de la boutique High Society CBD sont vides. Depuis août, la chocolaterie, qui était tenue par Serge Abalain, évolue sous la houlette de Jérôme et Hafida Pinel.

### Rue Jouallan

Le magasin de chaussures Mille Conforts a baissé le rideau. Une nouvelle activité, destinée aux commerçants, devrait y voir le jour en novembre. Ouverte il y a un an, la cantine Trug', qui proposait des plats originaux, a fermé ses portes.

### Rue Saint-Gouéno

Un esprit créateur souffle dans cette rue, avec des petites boutiques d'artisans. Au magasin de vêtements Globe, Bachir Belhaj, qui a passé la main à son fils Rida, défend les couleurs de cette rue piétonne. « **Elle s'accroche. Il ne faut pas lâcher l'affaire, la clientèle revient.** »

L'enseigne cosmétique Saga a fermé en juin. À son emplacement, apparaît Mademoiselle Piplette, qui vend du prêt-à-porter pour femmes « **avec un espace grandes tailles** », précise Isabelle Corvellec, qui se fixe en indépendante. L'ouverture est prévue cette semaine.

Autre arrivée attendue : le concept store Chez Simonne, qui vend des

cosmétiques naturels rue de Rohan, va investir les locaux de l'ancien office de tourisme. Au premier étage, le luthier Benoît Debert, qui était aussi rue de Rohan, prend ses quartiers à partir du 7 novembre.

### Rue du Général-Leclerc

Ce sont trois nouveaux commerces qui vont s'y établir. À côté du bar Chez Rollais, une épicerie-traiteur italienne, proposant des produits à emporter, est annoncée à la fin octobre.

V and B, cave et bar, prend possession de l'ancien magasin Sainte-Cécile : les travaux sont en cours, jusqu'au premier trimestre 2023.

Enfin, juste à côté, Gomu Burger, déjà implanté à Brest et à Lorient, devrait accueillir ses premiers clients d'ici à la fin de l'année. L'enseigne de street-food mêle les cuisines asiatique et américaine, dans un univers riche de références au monde du manga et plus largement à la pop culture japonaise.

### Rue Saint-François

Le bar-brasserie Chez Fanfan fermera fin novembre, le gérant François-Tanguy Olivon a vendu pour reprendre les commandes de l'emblématique brasserie des Champs, Brei'Z. Près de la chapelle Saint-Guillaume, Food Avenue ravira les amateurs de burgers, paninis et tacos dès ce lundi.





La rue Saint-Guillaume est l'artère commerçante historique de Saint-Brieuc. Dans la cellule de Mille Conforts, un nouveau projet fleurira, en novembre. Kraft, magasin de décoration, a rouvert samedi, après quatre mois de fermeture en raison des inondations de début juin. L'arrivée de Gomu Burger, qui mêle les cuisines asiatique et américaine, est attendue d'ici à la fin de l'année.

PHOTO : OUEST-FRANCE

#### Rue de Rohan

Dans l'ancien magasin Whishop, Bienvenue, magasin d'ameublement, de décoration et aménagement intérieur, devrait ouvrir durant la seconde quinzaine d'octobre.

Dans l'ancien salon de coiffure ID Création, des travaux sont menés en vue d'ouvrir un espace bien-être.

#### Rue Mireille-Chrysostome

Dans l'ancienne boutique Artisans du

monde, qui a déménagé rue Houevnagle, cet été, une enseigne de prêt-à-porter est annoncée.

#### Rue de Gouédic

Le magasin Saint-Brieuc Nature, situé

au numéro 4, a fermé. Une pâtisserie orientale vient d'ouvrir près du bar Le Bon Numéro.

Soizic QUÉRO.